

## 離任教職員からのメッセージ

これまで5年間、広沢小学校でみんなと勉強をしてきました。

思い返すとこれまでに担任をさせてもらい広沢小学校を卒業していった卒業生一人一人の顔や、委員会、クラブ活動、部活動で一緒に活動をしたり、休み時間に運動場で遊んだりしている在校生の顔を思い出します。みんなと過ごした5年間は先生にとって一生の思い出です。新しい学校に行っても在校生や卒業生を思い出し、頑張っていきたいと思います。

最後になりましたが、これまでに関わってくださった保護者の皆様や地域の皆様には、たくさんのご支援・ご協力をいただきほんとうにありがとうございました。

それではみなさん、どこかでまた会いましょう。

井上 侑樹

広沢小学校で、子どもたちと貴重な時間を共有することができたことをうれしく思っています。

特に、あおぞら学級と当時の2年生のみなさんで共同作品に取り組んだ時の光景は、忘れることができません。

一緒に語らい、構想を練り、線を結び、色を重ねていく子どもたちの姿に、描くことの楽しさ、喜びをいっぱい感じました。

今後も、一人ひとりが楽しく作品作りに挑戦してくれることを願っています。

地域・保護者の皆様、4年間支えていただきありがとうございました。

山本 功

広小で給食を作れたこと、みんなに会えたことに感謝！

給食調理員 長永 一美

6年間、ありがとうございました。

これからも、はだしで元気に走り回って、丈夫な体と心を作ってください。

事務職員 多田 佳子

私は7年という長い間、広沢小学校でお世話になりました。

はじめの4年間は、わくわく教室を担当させていただきました。たくさんの子どもたちと出会い、それぞれの子どもたちの素敵などころ、そして成長していく姿を何年も見せていただき、とても嬉しく思いました。

その後の3年間は、あおぞら学級を担任させていただきました。学年の違う少人数のクラスですが、お互いを認め合うとても素敵な自慢の子どもたちです。

私にとって、広沢小学校で過ごした7年間は、宝物です。

これからもみんなのことをずっとずっと応援しています。

お世話になり、ありがとうございました。

井尻 香

11か月という短い間でしたが、この広沢小学校で共に過ごしたことを忘れません。初めての教師生活を送り、児童のみんなの笑顔にいつも救われました。ありがとう。これからのみんなの成長に期待しています。またどこかで会いましょう。

丹羽 晃一

1年間、短い時間でしたが、ありがとうございました。

子供たちの一生懸命な姿を見ることができ、幸せな1年間でした。

広沢小学校の素直でかわいい子ども達が、すこやかに成長していくことを心から願っております。お世話になりました。

杉本 宇宙

2年間、ありがとうございました。

初任者指導 本多 逸朗

